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主 

題 

国 際 会 長 IP 
Moon Sang-Bong
（韓国） 

“Yes, we can change.”「私たちは変えられる」 ϼжУ Ԍ 

アジア・太平洋地域会長 AP 田中 博之（日本） “Action! ”「アクション！」 会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

幹 事 

会計監査 

直前会長 

連絡主事 

清 水  真 一 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

岡 村  千 陰 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

西 日 本 区 理 事 RD 
遠藤 通寛 
（大阪泉北） 

「未来に残すべきものを守り育てる」 
Let’s Proted and Cultivate What Should Be Passed 
on to the Future 
副題「めぐり逢う一筋の光」 
Seek your Encounter with a Ray of Light 

中 西 部 部 長 DG  
谷 正一 
（大阪西） 

「次代につなぐ夢と希望」 

 

͕Ὦχ ỷ ͕ὮψˮMenettes˯χὮπβ 

しかし、イエスは言われた。「子供たちを来させなさ

い。わたしのところに来るのを妨げてはならない。天

の国はこのような者たちのものである。」 

（マタイ伝 19章 14節） 

メネット例会を開催しましょう。国際、国内プロジェク

トの理解を進めるとともにたくさんのメネット、フィズ

ファミリーが集いますよう、皆様に呼びかけましょう！ 

遠藤通寛 西日本区理事 メネット事業主任兼務(大阪泉北クラブ) 

9月度例会のご案内 

日時：９月１１日（火） １９時～２１時 

会場：クリエイトセンター201号室 

講師：ＹＭＣＡたかつきあま保育園 板崎淑子園長  

私は、この４月に横浜ＹＭＣＡより大阪ＹＭＣＡに出向してま

いりました。横浜では、中高校生の進学教育や幼児から成人を

対象とした語学・生涯学習、保育事業を担当してきました。実

家は、神奈川県茅ケ崎市で、現在の住まいは茨木市春日です。

初めての関西での生活ですが、いろいろな方に支えていただき

ながら楽しんでおります。 

講演内容：「保育現場の変遷と乳幼児教育の今」 

保育ニーズの増加と多様化により、全国のＹＭＣＡに

は89の保育園、幼稚園、こども園があり、約6000人の

子どもたちが在籍しています。この30年間の保育現場

の変化と乳幼児教育の今を、ＹＭＣＡチャイルドケア事業に携わってきた者としてお伝えできれ

ばと思います。そんな事をお話させて頂ければと思っています。 

ˬ͔Ὦ Д˔Ќ˭ ӡʿד 

8月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 0 ＲＢＭ       0 切手       0 ＦＦ               0 

出席会員        9 ゲスト・ビジター   9 累計    13,000 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      1 出席率   76.9％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累計        0          熊本地震 

２０１８年９月発行 第２７巻第３号（通算 309号） 
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８月度 役員会報告 
☆日時：2018年 8月 21日（火）19：00～21：00  

☆場所：茨木市クリエイトセンター302号室 

☆出席者：清水、山崎、浜野、野田、蒲田 

１．茨木フェスティバルの反省 

台風のために一日開催となり、収支は残念なが

ら赤字になりました。 

２．会計報告 

 ・前期会費納入済 10名 

・7月度役員会までに 8名の会費入金 

・吉田ワイズは、広義会員の為、会費半額徴収 

３．８月度例会の予定 

日時：8月 31日（金） １９時～２１時 

会場：ベリーズカフェ 

内容：｢納涼例会並びに茨木フェスティバル慰労会｣ 

担当 司会：山﨑、聖句：浜野、寸評：塚、各停：川端 

４．9月度例会の予定 

日時：9月 11日（火） 19時～21時 

会場：茨木市クリエイトセンター  ２０１号室 

講師：ＹＭＣＡたかつきあま保育園 板崎淑子園長 

内容：「保育現場の変遷と乳幼児教育の今」 

担当：司会：塚、聖句：加藤、寸評：石井、各停：山﨑 

５．10月度例会の予定 

日時：10月 9日（火） 19時～21時 

会場：茨木市クリエイトセンター ２０１号室 

講師：茨木高槻ＹＭＣＡ ユースリーダー 

内容：リーダー報告 

担当：司会：掛谷、聖句：藤井、寸評：加藤、各停：粕谷 

６．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

＊9/16（日）第 22回中西部会  

11:30受付 12:00開宴  

 会場：ホテルモントレ グラスミア大阪21階スノーベリー 

会費：10,000円 

備考：次年度中西部会は当クラブが主管。

日程を決めるために日程が重なりそ

うな来年のチャリティランの日程を

浜野メンに調査してもらう。 

＊8/ 25（土）中西部事業委員会 

＆EMC シンポジウム 

事業委員会：12 30  

◦fiⱳ☺►ⱶ 14 00  

 

 ⁸ ⁸  

＊9/ 24(月・祝)第 24回大阪ＹＭＣＡチャリラン大会 

8：00開始 

場所：花博記念公園鶴見緑地特設コース 

・8月例会にて参加確認及び抽選券と 

  Ｔシャツの購入依頼 

ロ）じゃがいもファンドについて 

日時：１０月１４日（日）ＡＭ7:00集合 

  場所：大阪府北部中央卸売市場 

  ・９月例会においてメンバーのケース数確認 

  ・今年度からミカエラの家は、献品しません。 

ロ）ブリテン委員会･･･9月 4日（火）18：00～  

場所：かしばら印房 

  以上 

↓ ͈̝ᾋ    山崎 憲 

夕刻の土

砂降りの雨

で定刻開始

が危ぶまれ

たが、8月31

日午後 7時から茨木クラブ 8月例会は始まった。例

年この例会にはＹＭＣＡリーダーを招待して夏の行

事の慰労会を兼ねているので、リーダーの都合により

月の最終日に開催となった。リーダー７名と川上スタ

ッフ、茨木クラブ９名になかのしまクラブ今井さんと

合わせて１８名参加により賑やかに開会となる。清水

会長の開会挨拶、そして乾杯の音頭で生ビール片手に

「カンパー

イ！」とな

る。今年も

昨年に続い

て会長の友

人末尾氏の

お店「ベリーズカフェ」で開催した。これは先月の

会長と末尾氏とのゴルフ対決で、会長が勝てば末尾氏

が茨木クラブ入会。末尾氏が勝てば

ベリーズカフェでパーティーとい

う約束を３年前から年１回交わし

ており、今年も清水会長があえなく

敗北したためである。末尾氏は最初

のあいさつで「なかなか負けなくて入会させてもらえ

ない…」と笑いながら発言するものの、先日の別のゴ

ルフコンペでは会長が僅差で勝ったらしく、私として

は片足入会されたようなもの、次回茨木クラブコンペ

で入会してもらえそう…と楽しみにしている。 

今夏の茨木フェスティバルは台風により途中で

中止となり大赤字を出したが、応援してくれたリー

ダー達と大量に売れ残ったチヂミ焼の話題で生ビ

ールを飲み、西日本区の「ワイズお越し運動」ＤＶＤ

を鑑賞しながらハイボールを空ける。 

参加者全員の一分間スピーチでは今夏の失敗談

や入会動機などの話が出て、酔いも手伝いみなさん

舌が滑らかで一分間を超える人ばかり。しかしなが

ら楽しい話をたくさん聞かせてもらった。 

 

 

 



 
就活中のリーダーからは夏のプログラムの忙し

い中で教師になるために頑張っているという話を

聞き、きっと生徒に愛される先生になるだろう…と

心の底から応援した。 

最後に記念写真を撮

ってお開きとなった時に

は、閉会時間を 30分も過

ぎていた。司会進行役の

私は失格なのでもう選ば

ないでいただきたい…。          以上 

ʴ ȵɱɛȶȤɞ 
   野田 将弘 

うだるような暑さだった８月２５日土曜の午後、

南堀江にあ

る大阪木材

仲買会館に

清水会長、

掛谷次期中西部長、そして私が赴き、中西部ＥＭＣ

シンポジウムに参加し、多数の来場者とともに

EMC に関するお話を聞かせていただきました。 

谷中西部長の開会挨

拶と点鐘、中西部EMC

主査となられた高槻ク

ラブ和田さんの演奏に

よるワイズソングの斉

唱があり、来賓紹介後、小野勅紘 

西日本区 EMC 事業主任のお話が

されました。西日本区の EMC の

DVD 視聴と、NGT98（にぎやか

な例会に、元気で若々しく、楽し

いお友達を、98人お招きしましょう!）作戦などの概

要があり、その後は森田恵三西日本区将来構想特別委

員長の講演を聞かせていただきました。 

今回のＥＭＣシン

ポジウムで、各クラ

ブの EMC の問題点

を聞かせていただき

ましたが、EMC 一辺

倒ではなく「まず例会を魅

力のあるものにすること」

「自分本位なEMC は危険」

など、将来的にワイズをよ

りよくするために考えてい

こうという姿勢は新鮮に感じました。 

その後みんなで童謡「ふるさ

と」をダジャレの振り付けをつけ

て踊り、一笑い 

最後は次期中西部長として当

クラブの掛谷メンが締めの挨拶

をして終了となりました。 

 

        山﨑 憲 

皆様は茨木市が大分県竹田市と歴史文化姉妹都

市提携を結んでいることをご存知でしょうか。歴史

的な結びつきについて少し書かせていただきます。 

戦国時代、茨木城主であった中川清秀は豊臣秀

吉の命により湖北の賤ヶ岳合戦で柴田勝家と争い

戦死しました。その後家督を継いだ長子の中川秀政

も播磨国の三木城主になりましたが、秀吉の朝鮮出

兵「文禄の役」で戦死しました。その為、清秀の次

男、中川秀成が中川家を継ぎましたが、秀吉の命に

より豊後の国（大分県竹田市）の岡城の城主となり

ました。総勢四千余人の家臣を率いて三木より岡城

に入り、城下町「竹田」を整備しました。関ヶ原の

戦いでは西軍方につきましたが、合戦の後、東軍に

移ったので徳川家康より所領を安堵され、明治維新

に至るまでの 280 年間も竹田市で中川家は続きま

した。ちなみに滝廉太郎の「荒城の月」はその岡城

が舞台です。このように茨木市と竹田氏は同じ中川

家の城下町という共通点があります。 

もうひとつの共通点は、共に隠れキリシタンの

住んだところである事です。茨木北部の山間地「千

提寺」は戦国時代、高山右近の領地であり、禁教令

が出てからキリスト教徒はひっそりと隠れて暮ら

していました。竹田市でも豊後のキリシタン大名、

大友宗鱗の下でキリスト教徒が多く住み、禁教の後

は地下や石窟で礼拝をしたり、十字架の付いた墓碑

も発見されている。このような共通点のある両市の

交流をもっと深めてゆければいいですね。  

山﨑 

 

粕谷 

 

 

 

 

 

 

 

 



͕Ὦ ᵓФкϽжЭ 
日時：９月１１日（火） １９：００～２１：００ 

場所：茨木市クリエイトセンター   ２０１号室 

司会：塚君 

 １、開会・点鐘・会長挨拶      清水会長 

 ２、ワイズソング          一  同 

 ３、ゲスト、ビジター紹介          

 ４、聖書朗読             加藤君 

 ５、誕生、結婚祝い         清水会長 

 ６、インフォメーション           

 ７、食前感謝・会食         一  同 

 ８、プログラム： 

 講師：ＹＭＣＡたかつきあま保育園 板崎淑子園長 

 卓話：「保育現場の変遷と乳幼児教育の今」 

 ９、ニコニコファンド        一  同 

１０、ＹＭＣＡの歌          一  同 

１１、閉会宣言・点鐘         清水会長 

 

寸評：石井君、 聖句：加藤君、各駅停車：山﨑君 
 

☆誕 生 日 

  該当者はおりません 

☆結婚記念日 

掛谷太郎・美枝 ご夫妻 １４日 
 

͍͌Ὦ ᵓФкϽжЭ  

日 時：１０月９日（火）１９：００～ 

場 所：クリエイトセンター２０１号室 

講 師：高槻茨木ＹＭＣＡ 松田沙弥(らばリーダー)さん 

内 容：リーダー報告 

会 費：メンバー無料 ビジター１，２００円 

司会：掛谷、聖句：藤井、寸評：加藤、各停：粕谷 
 

行 事 予 定 
 ９月 ８日（土）高槻茨木リーダー夏季感謝会 会費：2000円 
                   於：ケーズ アルバーマー 
 ９月 ９日（日）京都部部会 於：グランドプリンスホテル京都 
 ９月１６日（日）第22回中西部会 12：00～ 会費：10000円 

 於：ホテルモントレ グラスミア大阪21階 スノーベリー 
 ９月１７日（月・祝）阪和部部会 於：たかつガーデン 
 ９月２２日（土）六甲部部会  

於：神戸YMCA 会館・ホテル北野プラザ 
 ９月２４日（月・祝）第24回大阪YMCA チャリラン大会  

於；鶴見緑地 
 ９月２９日（土）西中国部部会 於：白竜湖 
１０月 ６日（土）中部部会 於：アイリス愛知 
１０月 ７日（日）瀬戸山陰部部会 於：セントラルビル 
１０月２０日（土）YYYフォーラム 於：六甲山YMCA 
１１月 ４日（日）びわこ部部会 於：草津エストピアホテル 
１１月１０日（土）大阪クラブ90周年記念例会 12：00～15：30 
        会費：6000円 於：大阪YMCA 会館大ホール 

ʴ ˗ Ỗᴣ̝  野田 将弘 

８月２５日の

中西部ＥＭＣシン

ポジウムが開催さ

れた１時間半ほど

前に、中西部事業

委員会が同じ場所で開催され、前述のＥＭＣシンポ

ジウム同様に当クラブから３名参加しました。各所

属委員会ごとにテーブルが分かれていたのですが、

私はどのテーブル担当でもなかったので、掛谷メン

がＥＭＣと兼任しているメネットに参加しました。 

今年度中西部メネット事業主査の坂本千春さん

の話によると、これまでは西日本区のメネット主任

がその年ごとに支援する子供や障がい者の事業を

一つ決めて出資してましたが、去年度と今年度は各

部に予算を割り振ってそれぞれの部でメネット委

員会で支援を行うとのこと。そして中西部では昨年

同様「余裕のない親子の支援」を目的とした西淀川

子どもセンターの支援を行う予定で、メネットアワ

ーのチラシ

も配布され

ていました。

ワイズの若

葉マークが

まだ残って

いる状態の私ですが、メネットとしてどういうこと

をやっているのかということがわかり、一つ勉強に

なったと感じました。 

☆ 編集後記 

茨木フェスティバル、納涼例会、高槻茨木リーダ

ー夏季感謝会とワイズメンとリーダーのみなさん

との交流の場が続きます。大阪茨木ワイズメンズク

ラブには 90歳を超える大先輩のワイズメンがおら

れ、人生の学びを得る一方で、若いリーダーからも

学び、刺激を受ける機会が多数あります。 

近年、ワイズメンズクラブの会員の高齢化、会員

拡大が叫ばれています。この魅力を多く発信し、興

味を持ってもらい、まずは一度でも例会などへご参

加頂けるよう努力を続けて参ります。 

 

 


